

Al campo lo que es del campo...

La parcelación de las grandes fincas rústicas

Entregados están nuestros agricultores a sus rutinarias faenas. Siguiendo las costumbres establecidas, continúan cultivando sus campos como en los tiempos viejos.

Del cultivo intensivo, de los prados artificiales, de la explotación agrícola a la moderna, no parece que tienen noticia.

Y todavía estamos esperando la activa labor instructora de esas cátedras agrícolas ambulantes que nos hicieron concebir tan gratas esperanzas...

Cada campesino hace lo que hizo el año pasado, y el anterior, y labra sus tierras; no piensa en cultivar más y ve con indiferencia esas fincas que nadie cuida, esas extensiones de terreno casi por completo abandonadas, que, con sus viviendas más o menos señoriales, que se caen a pedazos, forman unas heredades que podrían hacer felices a unas cuantas familias trabajadoras.

En un pueblo de Jaén, dos acapulados señores, con un altruismo extraordinariamente loable, han adquirido unas tierras que fueron propiedad del marqués de Mondéjar y han acordado dividir las parcelas y cedérselas a los labradores, en determinadas condiciones.

Esta es la faja, como vulgarmente se dice. Si se adquiriesen los terrenos que no cultivan sus propietarios y se les facilitase a los labradores la manera de irlos pagando poco a poco, aumentaría también en nuestra provincia la producción agrícola.

Los terrenos comunales debieron de parcelarse, y reparar las parcelas entre los respectivos vecindarios.

Y, si a éstos, cuando se les distribuyeran esos terrenos les diesen (o se le exigieran) por plantar árboles, muchos árboles se irían formando hermosos bosques, que buena falta hacen en nuestra provincia.

Una Comisión de labradores,

de Cataluña, ha declarado que es una ruina la despoblación de la campiña catalana.

Y esto mismo decimos nosotros de las desoladas tierras de Almería.

Son numerosísimas las legiones de labradores almerienses que abandonan el terreno, que fué cuna de sus antepasados, y emprenden un angustioso exodo que es tanto para ellos como para sus familiares: una misteriosa interrogación.

Los obreros agrícolas se concentran en las capitales, con el propósito de cambiar de oficio.

Y hay que buscar los medios de devolverle los trabajadores a la agricultura, pues de lo contrario, la tierra quedará inculta.

Al solo anuncio de que en nuestra capital se piensa construir algún importante edificio o cualquier otra obra que tenga alguna consideración, muchos trabajadores del campo se vienen a la ciudad en busca de un buen jornal, y los cultivos les quedan encomendados a los ancianos, a las mujeres, a los chicos.

Y sigue el imperio de la vieja rutina.

Se dice ahora que en Madrid se va a crear un nuevo Banco.

Un Banco Agrícola, con un capital de cincuenta millones de pesetas.

Esta nueva institución bancaria adquirirá grandes fincas rústicas que no producen nada, o casi nada, y las dividirá en parcelas, que entregará a los labradores, facilitándoles la manera de pagarlas, para que algún día les pertenezcan.

Si esto se hace, habrá que aumentar la población de las aldeas.

Hay que darle al campo lo que es del campo.

¿No se le da? Pues no nos quejemos del hecho de que cada día cuesten más, en las ciudades, los productos agrícolas...

exhibición de los pobres viejos.

Los niños, cuya ternura es el mayor obsequio para los ancianos, será siempre, la colaboración más preciosa en estas clases de fiestas, por lo que fomentar este amor hacia el viejo en las escuelas nacionales, y de una manera práctica, mediante su aportación en la columna pública del día 16, es deber esencial en los padres y maestros.

Para que la próxima colecta sea eficaz, es preciso que a las iniciativas de los Patronatos regionales y locales de Homenajes a la Vejez, sean secundadas por todas las clases sociales (suscripciones públicas, subvenciones de las Corporaciones provinciales y locales etcétera).

Tenemos pues la evidencia, de que, con una verdadera generosidad social, se ha de llenar el vacío de asistencia que hoy se encuentran los viejos, que no pueden gozar de los beneficios del Retiro Obrero a causa del retraso con que a nuestra patria ha llegado la legislación social.

NOTAS MUNICIPALES

Concurso

El día 19 del actual se celebrará, en el salón de actos de la Alcaldía, el concurso anunciado para las obras de construcción de una serie de niños para adultos, en el Cementerio de San José.

El Campamento de Sotomayor

El alcalde señor Rovira, ha escrito a los generales señor Losada y Soto, interesándose interceda a fin de que el Campamento de Sotomayor quede en condiciones para poder traer a él la brigada que le corresponde.

Alcaldes de barrio cesantes

Han sido dejados cesantes los alcaldes de barrio del Puerto, por no preocuparse debidamente de sus obligaciones como tales, ni acudir al llamamiento que les hizo la Alcaldía para la constitución del padrón de pobres del citado barrio.

Han sido nombrados los sustitutos.

Vacantes

Ayer estuvieron en el despacho de la Alcaldía, cumplimentando al señor Rovira Torres, el ingeniero de la Junta de Obras del Puerto, don Eusebio Elorrieta y el vocal interventor don Luis Gay.

Licencia

El Colegio de María Cristina de Toledo, donde cursan sus estudios los huérfanos de oficiales de Infantería, ha concedido cuatro meses de licencia a los soldados alumnos, Antonio Zapata Gómez, Francisco Leal García y José Aguilera Coronel.

Solicita número

Don Pedro Montoya Martínez ha solicitado número para un auto, en la parada del Boulevard.

Solicitan licencia

Don Nicolás Castillo Lupiáñez, ha solicitado permiso para reconstruir la casa número 51, de la carretera de Nijar.

De festejos

Ayer continuó la Comisión de Festejos en sus activas tareas, al objeto de solventar tantas y tantas dificultades como han surgido para la organización de nuestras acostumbradas fiestas de agosto.

Hasta ahora nada hay en concreto referente a la confección del cartel de las corridas de toros.

Del Gobierno Civil

Visitas

Ayer visitaron en su despacho oficial al señor Huérfano Múller, los siguientes señores:

Don Gabriel Callejón, don Carlos Pérez Burillo, el concejal de este Ayuntamiento señor Yanguas, don Juan Benit, don Diego Saldaña, don Francisco López, y una comisión de Veres, presidida por el señor Madrid.

Valores almerienses

Premio de honor

Nuestro distinguido colaborador el eminente oculista doctor don Antonio Campoy Ibáñez, ha sido premiado con una Medalla Honorífica de Gracia por la Sociedad Científica «London School of Hygiene and Tropical Medicine» de Inglaterra.

El señor Campoy Ibáñez ha merecido tan alto honor por sus trabajos generales de investigación del tracoma y en particular por la Autohemoterapia local, tratamiento nuevo del tracoma.

Estos nuevos medios terapéuticos del tracoma han sido divulgados por el señor Campoy en la revista «Los Progresos de la Clínica», de Madrid, revista en la que colabora, entre otras, las eminencias médicas españolas de Cajal, Gojanos, Merañón, Covisa etc.

En estos trabajos ha dado a conocer nuestro colaborador el resultado de sus personales investigaciones sobre el tratamiento del tracoma, por un procedimiento nuevo en la Medicina general y en oftalmología, para la cura radical de dicha enfermedad.

Además, también ha dado al público conocimiento en el trabajo científico a que nos referimos, un aparato de su invención para poder poner en práctica este su nuevo procedimiento terapéutico.

Es para nosotros, al mismo tiempo que un inolvidable deber, un exaltado orgullo, que habrán de dispensar nuestros lectores, el proclamar a los cuatro vientos provincianos y en la medida de nuestras fuerzas, a la general divulgación y al alto valer del oculista señor Campoy Ibáñez, uno de los hijos que honran y dan nombre a la tierra en que nacieron.

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

El comentario del día

En el reloj de las satisfacciones íntimas ha sonado la hora de las realidades y efectividades consoladoras.

La tan espesa niebla que cubre a las escuelas reservadas a los opositores de la última convocatoria, se ha comenzado a llevar a efecto, y son ya quinientos aspirantes los que han recibido la orden de un título administrativo.

Dentro de pocos días, otros tantos serán objeto de tal primicia, y será más que probable que los restantes de la promoción vayan cumplidos sus deseos antes de comenzar las tareas del venidero curso.

El Director general, convencido de tal necesidad, sentida por los pueblos y por los opositores, no ha querido llevar a la «Gaceta» estas primeras propuestas, porque el periódico oficial, abrumado de originales, había necesariamente de aplazar su publicación. Y el Director general, compaciente con las necesidades, ha llevado al «Boletín Oficial» del Ministerio la efectividad de aspiraciones del opositor: su nombramiento.

¿Puede sentirse mayor satisfacción, en la pléyade de maestros, que tras de grandes sacrificios y después de penosas oposiciones, han hallado la justa recompensa a todos sus desvelos?

¿Puede, en su consecuencia, pensarse en la proximidad de nuevas oposiciones?

Que es un hecho la total colocación de los opositores de la última convocatoria, puede afirmarse. Que a ún quedarán vacantes por cubrir, no es menos cierto; que unidas a las de nueva creación, llevadas a cabo en el corriente año hasta un número de 1500, es seguro que se reservan para las futuras oposiciones un crecido número de plazas.

Luego no deja lugar a dudas, que la fecha de nueva convocatoria pueda ser la de un plazo, aunque no previsto, pero sí próximo.

Provisión de Escuelas

Dentro de pocos días se comenzarán a hacer los nombramientos de las opositoras en las mismas condiciones que los Maestros, con el ánimo de activar las propuestas para las vacantes.

Una petición recomendable

Se ha pedido a la Superioridad, y parece que lapetición tomará cuerpo en el Ministerio, que a los nuevos Maestros, que comienzan hoy a colocarse, se les reconozca y abone el sueldo de 3.000 pesetas, y su ingreso en el Escalafón, desde primero de julio de 1925, fecha en que dieron comienzo las oposiciones.

Las peticiones de destino

Por R. O. se declaran anuladas las actuales peticiones de destino, que únicamente surtirán efecto hasta que se hagan definitivas las propuestas para las vacantes anunciadas en la «Gaceta» durante el mes de junio anterior.

destino, que únicamente surtirán efecto hasta que se hagan definitivas las propuestas para las vacantes anunciadas en la «Gaceta» durante el mes de junio anterior.

Fichas para ponerse en condiciones de solicitar escuelas

Se ha publicado en la «Gaceta» del día 10 del actual la disposición de que hemos venido hablando respecto a la presentación de nuevas fichas para poder solicitar escuelas.

En lugar de hojas, se adelanta han de ser cartulinas del tamaño de 150 x 100 milímetros, de los colores ya conocidos.

Justas alabanzas

Ha caído en nuestras indolentes manos (manos de perodista) una interesantísima carta que don Juan Benavente, comerciante de esta plaza, ha dirigido a Madrid al señor director Gerente de «La Mundial» casa de Seguros.

Hé aquí el contenido de ella: Almería 11 de julio de 1927. Sr. Director Gerente de «La Mundial Seguros», Madrid.

Muy Sr. mío: He recibido por mediación de los Inspectores de esa Sociedad don Vicente Llatas y don Enrique Martín el importe, con los correspondientes beneficios, de mi póliza suscrita en esa Compañía bajo el número 78 035.

Digna de la mayor alabanza es la conducta observada por esa Sociedad, que admiro, y con orgullo manifiesto que sea derecho alguno al cobro de la citada póliza por estar caducada, y a que en el tiempo reglamentario de seis meses que se concede para la debida presentación de los documentos no lo había hecho, y a pesar de todos mis derechos perdidos la Dirección de esa importante Compañía, dando siempre la nota de simpatía y liberalidad que la caracteriza, ordenó, cumpliendo así el acuerdo del Consejo de Administración, se me abonase sin descuento alguno el total importe de la antes dicha póliza.

No dude, Sr. Director, que mi gratitud es eterna, y para que haga el uso que estime conveniente suscribo la presente carta y me complazco en ofrecérsela de V. atento s. s.

J. Benavente

Como no nos duelen prendas, la absoluta independencia de que goza DIARIO DE ALMERIA le hace ser unas veces implacable censor y otras estricto vocero de las causas y cosas justas. Estimamos que el hecho que el señor Benavente consigna en su carta, es de los que merecen justicieras alabanzas y nosotros que en nada somos reacios, nos apresuramos a proclamarlas. Elogiamos y aplaudimos el honrado proceder de «La Mundial» con el señor Benavente.

Consultorio público

¿Qué desea usted saber?

A don M. C.—Huércal de Almería.—Las reclamaciones presentadas en la Delegación de Hacienda están sometidas a régimen de riguroso turno, puesto que de otra forma sería imposible llevar esto en orden.

El único modo legal de que puede valerse para evitar el embargo es hacer el depósito de la cantidad que se le asigna en esta Delegación.

Esto es sin duda lo más acertado evitándose molestias y disgustos.

A M. S.—Carboneras.—Su trabajo es excesivamente extenso y además adolece de ciertas faltas que esperamos corrija en otros que envíe puesto que tiene condiciones y eficiencia.

Por esto, esta vez, aunque usted asegura que «Ya volví», por esta su casa no lo hemos visto ni pintado.

A Terencio.—Granada.—Sentimos no poder decirle con seguridad el nombre de los diestros que actuarán en las corridas de toros de feria. Según la Empresa, alternarán Cagancho, Belmonte, Chicuelo, Relampago, Pablo Lalandia y otro aún no designado.

Crónicas del DIARIO

LA CIUDAD DE LOS COHETES

Almería parece una ciudad condenada a vivir en continuo sobresalto. El ciudadano transeúnte que deambula por sus calles y plazas, al igual que el que gusta de la paz hogareña, están expuestos, en cualquier momento del día o de la noche, al inevitable y desagradable repullo que produce siempre la insospechada y repentina detonación de un cohete.

Entre las muchas y pintorescas cosas que cuenta Almería, ninguna tan tradicional y divertida como esta de los cohetes. La más pequeña causa sirve aquí de pretexto para lanzar al aire los clásicos «dinamiteros», llenando de estampidos el espacio. Unas simples carreras de bicicletas en el Parque o un reparto de premios en el Hospicio son motivo más que suficiente para romper el equilibrio vibratorio y hacer saltar los cristales de las casas en un verdadero alarde pirotécnico.

Al forastero que visita por primera vez Almería no hay quien le quite su par de sobresaltos.

No ha mucho conversábamos un amigo forastero y yo en la terraza de un café, sentados en sendos butacones.

De pronto, atronó una salva de cohetes el espacio.

Mi amigo pegó un salto en la silla.

—¿Ph? ¿Qué pasa?

—No, nada. La chica de Bermúdez que celebra su cumpleaños con una fiesta íntima.

—Hombre, eso de íntima...

—Te diré: aquí el cohete es indispensable. Sin él no se concibe nada. Cualquier almeriense que proyecte una fiesta, sea cual fuere, lo primero que ha de tener en cuenta es esto. Nuestra alegría es ruidosa, comunicativa, estallante. Quisieramos que participaran de ella hasta las piedras. Y claro está que el medio de expresión más adecuado, el único que puede dejarnos satisfechos, es «la palma real», desdoblándose incandescente y atronadora en el espacio.

—Pero, eso es un abuso.

—Bah, hay que acostumbrarse. El almeriense está ya tan entrenado que necesita de estos sustos como de un elemento de vida indispensable. Un par de «cañonazos», lanzados a las dos de la madrugada en Almería, son de un efecto insospechado. El almeriense, despertado de súbito de manera tan poco diplomática, lejos de encolerizarse indignado, se rebulle, deliciosamente, entre las sábanas y lanza su rica fantasía en pos de esperanzas halagüeñas. En Almería, no hay nadie que no haya soñado alguna vez con poseer un palacio digno de Aladino o un magnífico Rolls-Royce que haga morir de envidia a sus paisanos. No importa el cómo, el medio, ni el porqué. El cohete puede ser esa fortuna que llega.

—Curiosa psicología la de este pueblo.

—Curiosísima. Un psicólogo podría deducir sabias consecuencias de esta costumbre, un poco irreflexiva y cordial, que puede ser un símbolo del carácter almeriense.

—De todas formas, sobre el fondo azul del cielo de Almería, son muy bellas estas luminosas y breves estelas de optimismo.

—¡Bendita ciudad que se duerme todas las noches con un suspiro y se despierta todas las mañanas con un cohete!

Miguel de Acosta

Algo acerca del intrusismo

Repetidos son los casos que a diario se denuncian, sobre el intrusismo, en gentes que sin la instrucción necesaria y careciendo de un título profesional que les dé derecho a actuar con arreglo a la Ley, se declaran unas veces como médicos y otras como practicantes o matronas, con evidente perjuicio de quienes ejercen estas científicas profesiones y con grave peligro de la salud de los enfermos, los cuales, más que por nada, es por ignorancia por lo que se someten a los tratamientos de curanderos y gentes desearpensis.

En números anteriores hemos dado cuenta de algunos casos de esta índole.

Uno de ellos, fué el de Dalías, relacionado con la conocida por Encarnación «La Pipalla», que fué denunciada a las autoridades por la matrona de dicho pueblo y la presidenta del Colegio de esta capital doña Carmen Navarro.

Comprobada la veracidad de la denuncia, el señor Gobernador impuso a la intrusa, por ser reincidente, la multa máxima de 500 pesetas.

Posteriormente, fué puesta a disposición del Juzgado de San Sebastián otra curandera que en un cortijo de la Cañada de San Urbano, había establecido una «clínica» donde fué sorprendida con 50 personas a su alrededor, las cuales, embobadas, escuchaban las lecciones de espiritismo que les suministraba, al mismo tiempo que les indicaba la necesidad de desear las visitas de los médicos, si es que querían curar sus dolencias.

El acto del señor Gobernador civil, al imponer una sanción como la que citamos, referente al «caso» de Dalías, merece cumplidos elogios, pues lleva consigo el procurar la extirpación de un intrusismo, harto bochornoso en los tiempos actuales.

Los enfermos, como tales, no pueden recibir otros auxilios que no sean los de los señores médicos y demás profesionales académicos.

—Han salido para Fianza, el abogado don Francisco Peral Díaz y el propietario don Manuel R. Fata.

—Procedente de Tahal, ha llegado a nuestra capital el propietario, don Mariano Sánchez Egea.

—Ha llegado procedente de Fianza, el propietario don Felipe Pérez Díaz.

—Se encuentra en ésta, procedente de Vera, el farmacéutico don Juan López Jimenez.

—De Alondra llegó el secretario, don Joaquín Rueda García.

—Han salido para Fianza, el abogado don Francisco Peral Díaz y el propietario don Manuel R. Fata.

—Procedente de Tahal, ha llegado a nuestra capital el propietario, don Mariano Sánchez Egea.

El deber de la gratitud

El genio y la fama

Hoy he leído en DIARIO DE ALMERIA, el magistral artículo «Tributo y confesión», original de mi distinguido amigo el ilustre profesor y abogado señor Rosell, referente a la cuestión de anhelo de que acepte la presidencia honoraria del futuro Ateneo de Almería, el sabio jurisperito y poeta insigne don Antonio Ledesma, estimadísimo amigo, con quien hace más de un año que no he hablado; y como contagio, asociación de ideas o inducido, más bien, por igual ley que ha inspirado el gran trabajo de alta ética, del señor Rosell, trazo las presentes líneas:

Completamente de acuerdo con las ideas expuestas en dicho trabajo.

De los méritos exceelsos de don Antonio Ledesma, ni siquiera es necesario hablar entre los almerienses, porque es bien sabido que las producciones de su privilegiado talento han alcanzado el más alto grado de perfección y belleza que la obra humana ha podido hasta hoy obtener; pero no sé por qué fatalidad, hasta los laureles de la fama universal, está centralizada, también, como así todo, en España; y así, para brillar el sabio o el artista, con toda la intensidad de su propia luz, es preciso haber nacido o acimado en Madrid, o haber extendido por el extranjero los vuelos de águila, como el famosísimo Blasco Ibañez.

Y quien, como don Antonio Ledesma ha dedicado sus excelentes actividades a su adorada madre, Almería, sin otra ambición que la satisfacción de un quieto ciudadano, llega a un momento, en que considerando cumplido sus principales deberes, sólo anhela paz para proseguir su vida, aunque quizás con amargura y la tristeza de no tener la luz suficiente en los

ojos para ver, siquiera, las pedradas colinas de nuestra amada Almería; a quien el gran poeta vería alguna vez en sueños, llegar al más alto esplendor y suprimido de cultura; pero naturalmente—sin deseo de estar ligado, lo juro, a las luchas, más o menos eficaces, del progreso humano.

Pero la gratitud es la más bella cualidad de los hombres y por ésto, creo que Almería debe un alto tributo de honor a su precioso hijo don Antonio Ledesma, cuya iniciativa y forma pertenece, a mi entender, a la noble juventud que ha dado principio, con éxito singular, a la magnífica empresa del engrandecimiento espiritual y material de nuestra provincia.

J. Escamilla

13-VII-1927.

Homenaje a los viejos marinos

Próximo es el día 16 festividad de la Virgen del Carmen, en el que ha de tener lugar la colecta, para celebrar el 10 de octubre, el Homenaje a la Vejez del Marino. Deseo que el mayor número posible de ancianos marinos, pueden bendecir la obra de Previsión Social, por el mayor éxito de la colecta; hemos de hacer algunas consideraciones sobre el alcance y finalidad de estos homenajes y nada nos parece más ético, que divulgar algunos de los acuerdos de la Asamblea de Cajas Colaboradoras del Instituto Nacional de Previsión, celebrada en Madrid en los días 16 a 18 de mayo pasado. Todas las clases sociales, mayores y niños, están obligados a rendir un tributo reverencial de respeto y amor al viejo, y esto de una manera pública, procurando que estos actos, no puedan nunca confundirse con otros actos sociales de menor espiritualidad, ni tampoco ser estéril

Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERIA de España y del Extranjero

MADRID AL DIA

Dos notas oficiosas

Sobre la paz de Marruecos y las relaciones comerciales hispanolusitanas

En el Gabinete de Información y censura se ha facilitado a la Prensa una nota en la que se hace constar que se ha suprimido el coeficiente de depreciación de la moneda portuguesa...

La nota oficiosa termina señalando la clamorosa acogida que a la banda de música municipal de Madrid, se le dispensa por las ciudades portuguesas y la significación y estancia en Portugal del exministro señor Yanguas, reputado como uno de los más exaltados iberistas.

Otra nota oficial

Que le fué entregada a los periodistas dice que el hecho de que el Gobierno no se haya bombardeado ha sido la causa de haber caído el magno suceso del restablecimiento de la paz en Marruecos...

La mayor parte del éxito se debe a Sanjurjo y al ejército a sus órdenes. El Gobierno resolverá oportunamente la forma en que el país, el Rey y el Gobierno habrán de rendir un obligado y merecido homenaje a las tropas vencedoras.

El Principe de Asturias

Herederio de la Corona de España ha venido a Madrid para almorzar con su real familia.

Después asistirá a la corrida de toros y luego regresará a La Granja.

En la Presidencia

En el Departamento oficial del Jefe del Gobierno estuvieron para despachar con el presidente los señores Martínez Anido, Guadalhorre, Calvo Botelo y general Jordana, ministros de la Gobernación, Fomento, Hacienda y director general de Marruecos y Colonias respectivamente.

Imposición de una cruz

En el Hospital Provincial de esta Corte le ha sido impuesta a la superiora Sor Ventura la cruz de Beneficencia.

El solemne acto fué presidido por el ministro de la Gobernación general Martínez Anido y asistieron entre otras personalidades el Obispo de Madrid-Alcalá, y el señor Bermejillo.

Las Hermanas de la Caridad que prestan servicio en aquel centro benéfico obsequiaron con un refrigerio a los señores concurrentes.

En el Ministerio de la Guerra

El ministro del ramo señor duque de Tetuán ha recibido hoy la visita de numerosos generales.

En el Supremo de Guerra y Marina

En sesión plenaria se han examinado hoy en el Supremo de Guerra y Marina los expedientes de recompensa de tres capitanes, tres tenientes, un suboficial y un soldado.

Para el señor Jefe de los servicios del Sur de España

A nuestra Redacción han llegado varios señores comerciantes de esta plaza, lamentándose de que en la factoría número uno de gran velocidad de esta Estación, sistema típicamente por no se sabe qué raros y extraños pareceres, se obstaculiza el despacho de las mercancías.

Y como esto supone un evidente perjuicio para los señores consignatarios de las mercaderías, transmitimos la queja al señor jefe de los servicios de la Compañía del Sur para que corrija en la mencionada oficina cualquier preconcebido afán de molestar que hubiera.

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTOS PARA HOY. Sesión primera.—Vista de incidentes de apelación contra auto de procesamiento en causa número 37 del año 1927 del Juzgado de Almería. Procuradores: señores Grisolia y Basculiana.

PARA SENTENCIA. Para dictar sentencia, por la Sala de la Sección primera, en pleito número 423 seguido por don Luis Ojeda Borillo, se ha señalado el día de hoy.

La Bolsa

Table with market data including 'Bolsa de Madrid', 'Bolsa de Barcelona', and 'Bolsa de Valencia' with various numerical values.

Sastrería A. SALAS Boulevard, 55

UN "MATCH" DE BOXEO

El combate entre Uzcudun y Harry Wills

Rotunda victoria del púgil español

Nueva York.—En el estadio de Edels Fields, se ha celebrado el combate que el boxeador Harry Wills, la «Pantera Negra», como universalmente se le llama, tenía concertado con el púgil español Paulino Uzcudun.

Los espectadores. La enorme masa humana que, en efectivo, ha presenciado el match, se componía de más de 145.000 almas.

Los locales habían sido ya vendidos, algunas a precios fabulosos e increíbles, desde hacía unas dos semanas.

Comienza el combate. Ante una enorme expectación y un silencio solemne hacen su aparición, en la tribuna levantada al efecto los dos combatientes.

El primer "round". En cierto modo, Paulino, con sigilo realizara sus objetivos. Aspiraba a que el negro se operase un desgaste de energía, y virtual y realmente ha-

El segundo y tercero. En el nuevo tiempo, se advierte, una emoción tal en los espectadores, que ni uno solo de los espectadores, ocupaba su correspondiente y primitivo lugar en las gradas.

Sigue dominando Paulino. Uzcudun, dueño por completo de la situación, desarrolla un enorme dominio sobre su adversario.

El cuarto "round". El vasco, ya agotado en su furia, consciente de su dominio, un tanto compasivo, lanza un suave golpe contra su enemigo, que no obstante su indulgencia, se traduce en el cuarto "round", que el indicador señalaba en favor del combatiente vasco.

Ofensiva malograda. Harry, ante el inminente peligro de la derrota y aprovechando el descuido empuja de Paulino, se percibe para el desquite; pero una rápida y extrema acometida del español, repele el ataque del negro y le sanciona a ésta un formidable "check" en la mandíbula derecha que ha sido desplomado a la «Pantera Negra».

Final del encuentro. El árbitro no descansa en el apuntamiento de tantos, a los combatientes.

Manifestación de un entusiasmo delirante. Una enorme ovación se tributó a Paulino, en medio de un entusiasmo manifestado hasta el delirio, e imposible a toda narración.

En San Sebastián. Durante toda la madrugada, la población no reposó un momento, corriendo de sitio a sitio para adquirir noticias del desarrollo del pugilato.

La expectación en España. También los españoles han participado de las incidencias del encuentro, recibiendo constantemente detalles de todos los pormenores por el servicio de radio que al efecto se había establecido en varias localidades.

ULTIMA HORA

Informaciones y Ecos

De la Rusia soviética

Informan de Moscú que los soldados de dos regimientos rusos destacados en Dnieper se han sublevado asesinando a su comisario político.

De Marruecos

El parte oficial que ha dado esta noche a la Prensa la Dirección general de Marruecos y Colonias no acusa novedad alguna.

Un niño ahogado

El niño de cinco años Alberto Cabrera fué con sus padres a Iglesia Evangélica.

Noticias de San Sebastián

Hoy se elevó en el aeródromo de Lasarte una escuadrilla de aviones. A uno de ellos se le rompió la hélice por lo que tuvo que aterrizar.

Temporal de niebla

En toda Inglaterra reina un fuerte temporal de niebla. Los Jejes y oficiales de aviación regalarán por suscripción al héroe comandante aviador señor Fernández Mulero una medalla de Sufrimientos por la Patria orlada de brillantes.

Noticias de Melilla

Llegada de un moro prestigioso. Ha llegado a esta población (Melilla) un prestigioso indígena sobrino del Cherif Amido.

Llega una escultora norteamericana

Comunican de Huelva que se encuentra en aquella capital la escultora yanqui Miss Whitney la cual ha sido encargada de modelar la estatua del monumento a Colón que se elevará en La Rábida.

Un hombre (?) mata a puñaladas a un hermano suyo y a un cuñado

En el pueblo de Chibalmoré, de la provincia de Castellón, por motivos de una herencia—maldito dinero—un individuo llamado José Guimera armado de un cuchillo dió muerte a puñaladas a su hermano Francisco Guimera y a su cuñado José Martín.

Comentarios sobre Uzcudun

En Nueva York se hacen extensos comentarios alrededor del combate habido entre nuestro compatriota el formidable boxeador Paulino Uzcudun y el púgil negro Harry Wills.

Se considera por todos que el triunfo de Paulino ha sido justísimo, creyéndose por los técnicos de éste deporte que Uzcudun se encuentra en enorme estado para combatir con el campeón mundial Tunney.

Se descubre a los falsificadores de billetes del Banco

La Dirección General de Seguridad ha facilitado esta madrugada una nota acerca del descubrimiento de los falsificadores de billetes del Banco de España.

Los detenidos

Son los conocidos falsificadores Fernando Royer, Montero Molina y Pedreza Vacas.

Hallazgo de los utensilios

A los falsificadores se les encontró maquinarias, prensas, demás útiles y dos mil billetes falsos.

Detalles de la expedición

Para poder facilitar la expedición de los billetes, los falsificadores liquidaban el papel a 54 pesetas los billetes de a 100.

Se prende fuego a sus ropas y se arroja por un balcón

Cuando manipulaba en un infiernillo de gasolina Adriana Sancho, se le prendió fuego a sus ropas, quedando envuelta en llamas.

VAPORES FRUTEROS

de Hijo de Ricardo Giménez S. en C. Para Liverpool directo El rápido vapor "YBERO"

de la línea Pinillo saldrá fijamente el día 19 de Julio directo para Liverpool.

Para más informes a sus Consignatarios: Señores Hijo de Ricardo Giménez S. en C.—Príncipe, 5. ALMERIA.

Le interesa leer lo que sigue Casa R. Ferrer Sebastián Pérez, 10 y 12 y Real, 9

Habiendo adquirido en trespaso el BAZAR VICTORIA, tengo el gusto de participar a mi distinguida clientela su próxima apertura.

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

La corrida de la Prensa

Esta tarde se ha celebrado en esta Corte, la anunciada corrida, organizada por la Asociación de la Prensa.

Un obrero se mata. Cuando esta mañana se dedicaba el operario de la Compañía de M. Z. A. Juan Maurin al arreglo de la techumbre de la estación de Atocha, tuvo la desgracia de caer a los andenes, matándose.

La Sección de Valoraciones y Aranceles. Hoy se ha reunido en la Presidencia la Sección de Aranceles y Valoraciones, a bordo de la producción nacional.

El próximo Consejo de ministros. El próximo Consejo que celebrarán los ministros y que presidirá el Rey, tendrá, según se asegura en los centros oficiales, un gran interés para la nación.

La enfermedad del Rey de Rumania. Londres.—Comunican de Viena a la «Westminster Gazette» que el Rey Fernando de Rumania ha sufrido una recida en su enfermedad.

bien en Santander o en San Sebastián.

Un obrero se mata

Cuando esta mañana se dedicaba el operario de la Compañía de M. Z. A. Juan Maurin al arreglo de la techumbre de la estación de Atocha, tuvo la desgracia de caer a los andenes, matándose.

La Sección de Valoraciones y Aranceles. Hoy se ha reunido en la Presidencia la Sección de Aranceles y Valoraciones, a bordo de la producción nacional.

El próximo Consejo de ministros. El próximo Consejo que celebrarán los ministros y que presidirá el Rey, tendrá, según se asegura en los centros oficiales, un gran interés para la nación.

La enfermedad del Rey de Rumania. Londres.—Comunican de Viena a la «Westminster Gazette» que el Rey Fernando de Rumania ha sufrido una recida en su enfermedad.

Una banda de timadores. La Policía ha descubierto la existencia de una banda, muy bien organizada, de timadores, que ejercían la «profesión» por el procedimiento del «entierro».

al que figuraba como capitán de la misma, súbdito alemán llamado Luis Clauza y a uno de sus secuaces, español de pura cepa, apellidado González.

Los bienes del infortunado "Gavira". Ha legado el padre del diestro fallecido Enrique Cano «Gavira», para cobrar lo que, de la Empresa de la Plaza de Toros, había de hacerse el desgraciado diestro, por la corrida que le costó la vida.

¿Torea de nuevo Sánchez Mejías? Corren rumores por esta corte de que en Murcia se está organizando una corrida en la que tomará parte el diestro Sánchez Mejías para después cortarse definitivamente la coleta.

El 14 de Julio en Francia. Se tienen en Madrid noticias de haberse celebrado en París, con gran solemnidad, las fiestas conmemorativas del 14 de Julio.

El nuevo rector del Escorial. Ha sido nombrado rector del Escorial el P. Isidro Martín, Provincial de la Orden de San Agustín.

Noticias y sucesos

De riegos

Por el Sindicato de Riegos, se anuncia el cobro en plazo voluntario de la recaudación que ha de efectuarse, para costear las obras acordadas en la fuente llamada de la «Rambla de Tabernas» o de «San Juan Bautista Segundo».

Se alquila

Una casa-cortijo situada en las inmediaciones del Barrio de los Molinos. Tiene cuarto de baño. Darán razón en la Huerta de los Picos.

Emplazamiento

Por la Delegación de Hacienda, se ha publicado un edicto por el que se emplaza a Antonio Sánchez, para que comparezca ante aquellas oficinas, para responder en expediente que se le sigue por con trabando de piedras de ignición.

Ama de cría

Se ofrece con leche fresca para casa de los padres. Razón: María Martínez Aranda, Cuevas del Callejón.

Los autos

La Benemérita de los Molinos ha denunciado, a don Jose Pérez Pérez dueño del automóvil número 718, que conducía Manuel Camacho sin la luz correspondiente.

La Guardia municipal denunció al automóvil número 1.054 por marchar con los faros apagados por el Paseo del Príncipe.

Motorista

Se necesita persona seria que se encargue del cuidado de un motor para aceite pesado sistema Swiderek (Semi Diesel) de treinta caballos destinado a elevar agua para riegos. Se preferirá a quien entienda algo de feague al mismo tiempo. Informes: Chavarri Hermanos.—Garrucha.

Por riña

Los agentes del municipio han denunciado a la jefatura a Antonio Fernández González y a Lorenzo Fernández Cruz, por reunir en el Paseo del Príncipe. Estos al ver a los guardias, se dieron a la fuga.

Automovilistas

Por 1.500 pesetas y a toda prueba comprarse un Ford que es una verdadera gata. Razón: Granada 76.

Lo de todos los días

En la calle de Regocijos, fué mordido por un perro el niño Ernesto Fernández López de 11 años.

Fué conducido por la Guardia municipal a la Casa de Socorro donde fué asistido. El caso, se condujo al Parque municipal para su observación.

Se entelanan

Y componen abanicos. «El Valenciano».—Restoy, 17

Una demente

En el vapor «Vicente la Roca» llegado ayer mañana, procedente de Melilla y Orán, fué detenida la demente María Valverde, de 23 años, que por orden del Consulado español de Orán, venía para su ingreso en

este Manicomio, por ser de esta provincia. Al mediodía fué conducida a dicho establecimiento benéfico.

Fuegos artificiales

Hoy vispera de la Patrona de las Huertas, se quemará a las 10 de la noche en la Puerta de Purchena un castillo de fuegos artificiales, en honor de la Virgen del Carmen.

Buen viaje

Ha salido para Madrid, París, Hamburgo y partes del Báltico, el alcalde de Santa Fé de Mondújar, don Manuel Fontela.

Exposición

En la Cámara oficial del libro, cuyo domicilio tiene establecido en la Corie, se ha expuesto al público el censo de los asociados de dicha Cámara, residente en esta provincia, con la cuota que a cada uno le corresponde.

CONCURSO

El día 19 del actual, a las doce y media, se celebrará en el despacho oficial de la Alcaldía un concurso para adjudicar las obras de desmonte en la calle de San Leonardo.

Las proposiciones serán verbales por el procedimiento de puja a la llana, partiendo de la suma de 497'40 pesetas que es tipo de concurso.

Las obras se terminarán en el plazo de un mes y el pago se realizará cuando estén terminadas, previa recepción de la misma por el señor presidente de la Comisión de Ornato y arquitecto municipal.

Los gastos de anuncio de este concurso son de cuenta del adjudicatario.

Almería 14 de Julio de 1927. —El alcalde, Francisco Rovira.

La corrida del domingo

Profusamente han sido repartidos los programas anunciados de la corrida que se celebrará en esta plaza el próximo domingo, en la que el valiente novillero Miguel Palomino matará dos novillos de Cebreros y el auténtico Llapisera, Lerin Charlots y el Guardia torero harán las delicias del público con dos bravos erales.

El éxito obtenido por Miguel Palomino en la corrida celebrada el pasado día diez en la plaza de Vista Alegre de Madrid, constituye el mejor reclamo de este torero, cuyo debut en esta plaza es esperado con interés.

Reumáticos

El presbítero don Luis P. Herráiz (antes conocido por el PARROCO DE VALLES) os indicará cómo conseguís curaros sencilla y radicalmente de un reumatismo en menos de su mes. Tratamiento legalmente elaborado y registrado en Sanidad. Escribid: Ferrán González, 57. BURGOS.

Wermout «Martini y Ros» auténtico lo tiene el «Bar Puente de Hierro» y el «Bar Regio».

Bar Imperial

DB

Juan López Ferrández

Obispo Orberá, 1 (Puerta de Purchena)

Especialidad en desayuno con tostadas, bollos de almendra, bizcochos y churros. Café a todas horas. Tapas calientes. Cerveza y refrescos helados. Abierto desde las cinco de la mañana.

Grandes Almacenes de S. José

VIANA y RODRIGUEZ S. en C.

Calle de las Tiendas, 15 y Azara, 2

Tejidos y Novedades del País y del Extranjero

Se han recibido las últimas novedades, tanto de señora como para caballero, para la presente temporada a precios baratísimos.

Visiten estos Almacenes por serles muy convenientes para hacer compras de gran ocasión.

Alcaldía Constitucional de Almería

Se hace saber que el día diez y nueve del corriente, a las trece horas, tendrá lugar en el despacho oficial de la Alcaldía el concurso para la construcción de cincuenta y cinco nichos de adultos en el Cementerio de San José, siendo el tipo de licitación la suma de tres mil seiscientos veintinueve pesetas y veintisiete céntimos.

Para optar al concurso será preciso presentar la cédula personal y el resguardo de haber constituido en la Caja municipal el depósito provisional de ciento ochenta y una pesetas con cincuenta céntimos.

Las proposiciones se harán por escrito. Las demás condiciones pueden verse en el pliego correspondiente, que obra en la Secretaría de este Ayuntamiento.

De la provincia

Robo de aves

Por el jefe de la Estación de ferrocarril de Abta, fué denunciado a la Benemérita, que durante la noche del día 28 al 29 del pasado junio, le robaron de su domicilio un gallo y una gallina, ignorando quien fuera el autor.

La Guardia civil ha practicado gestiones, averiguando, que en el sitio conocido por «Las Olivillas», del término del inmediato pueblo de Abrucena, donde habita Antonio García Martínez, se presentó un individuo, cuyo nombre se desconoce, con las aves rodadas, diciendo que las había sustraído de la casa del jefe de la Estación, por haberle arrojado de un tren, en el cual viajaba indebidamente.

En el domicilio, antes citado, se comieron las aves. Antonio, en el interrogatorio a que fué sometido por la Guardia civil, manifestó que dicho individuo se dirigió al sitio llamado «Guitamaría», del término de Finafia, para unirse con una mujer conocida por «La Pájara» y de ese lugar marcharía a Huércal Overa.

En vista de estas manifestaciones se ha telegrafado a los puestos inmediatos. Mientras la cosa se pone en claro, Antonio García ha sido puesto a la disposición del Juzgado.

Le desaparece una pollina

El vecino de Vélez Blanco, Ginés Sánchez Ros denunció a la benemérita que de una finca que posee en la diputación de Alarcón, de aquel término, le había desaparecido una pollina de dos años, que la tenía pastando en dicho lugar.

Facilitadas las señas del animal, se realizan gestiones para su rescate, habiéndose dado cuenta al juzgado.

Robo de una burra

Eugenio Martínez González, que habita en una cortijada llamada de Tarahal, del término de Cuevas, denunció a la benemérita del pueblo de «Los Lobos», que durante la madrugada le habían robado una burra de un corral, que tiene en el sitio llamado «El Bosque», próximo a donde vive.

Taller de vulcanizar cámaras y neumáticos

con aparatos eléctricos de

«Angel Díaz Tornero»

a precios sin competencia, garantizando las reparaciones.

NOTA.—Este taller tiene montada una bomba eléctrica a la disposición de los automovilistas para que sin molestia y gratis puedan inflar los neumáticos. Granada, 51. ALMERIA

Los autores saltaron por las tapas y una vez dentro, sin violencia alguna, abrieron la puerta descorriendo la cerradura y se llevaron la burra.

Se tienen sospechas de que el autor sea Juan Llerena Rodríguez, que ha estado procesado por robo, el cual ha desaparecido, habiéndose telegrafado a los pueblos inmediatos, prosiguiendo las diligencias. Del robo se ha dado cuenta al juzgado.

Por infracción

La Guardia Civil de Viator, ha denunciado a Francisco Giménez Alarcón, que conducía un carro propiedad de don Antonio González Egea, sin alumbrado correspondiente.

—La de igual puesto, ha denunciado, a Luis Sánchez López, que conducía igual clase de vehículo con idéntica falta.

—La de Nijar, ha denunciado a Manuel Hernández Sánchez, que conducía ganado, infringiendo el Reglamento de Carreteras.

—La de Felix, ha denunciado a Francisco González Ruiz, por que al escaparse una cabra, del ganado que conducía produjo aquella, algunos daños en un parral del paraje llamado «Los Llanos» de aquel término.

Estando causando daños en una era, son detenidos

Estando levantando el pavimento de empedrado de una era, situada en los extramuros de la villa del pueblo de Lucar el vecino José Ontivero Expósito y su hijo José Ontivero López, operación que intencionalmente realizaban, al objeto de impedir pudieran trillar las mieses que allí tenían acumuladas varios particulares, fueron sorprendidos por la Benemérita, que les detuvo por dicha causa; al José le fué intervenido un revolver Smith cargado con cinco cápsulas, que dejó escondido detrás de las mieses, al darse cuenta de la presencia de la Guardia Civil.

Han sido puestos a disposición del Juzgado.

Exposiciones

—En la Secretaría del pueblo de Felix han sido expuestas al público las cuentas municipales de aquel Ayuntamiento.

—En la de Bayarque, ha sido expuesto al público un suplemento de crédito, solicitado por aquella Corporación.

AVISO

El nuevo dueño de la «Peluquería Española», Antonio Alcalde, ofrece a su distinguida clientela un esmerado servicio en todo lo concerniente a esta profesión.

Especialidad en corte de melenas y ondulación Marcel.

Grandes existencias en lociones de las mejores marcas.

No se admiten propinas.

Sillas

— Francisco Franco Abad —

Maestro sillerero

vende el 10 por 100 más barato y la mejor clase.

Probar y os convenceréis

Ermida Nueva

Guadix (Granada)

Campamento de los Exploradores de España

El día 7 ha dado comienzo el Campamento Nacional que Los Exploradores de España vienen celebrando anualmente en esta pintoresca Sierra de Espuña, de Alhama de Murcia, donde concurren Tropas de las distintas Regiones de España.

De los días 17 a 25 tendrá lugar la gran semana escultista, para la que habrán llegado todas las tropas y en la que tendrán lugar las conferencias que como años anteriores estarán a cargo de ilustres personalidades, y otros actos entre ellos la imposición de la Gran Pínea de Oro, concesión del Consejo Nacional, y la de Plata del Consejo local de Murcia, a las banderas de las Tropas que las hayan ganado.

Se inaugurará el monumento a D. Ricardo Codorniu y serán descubiertas las lápidas dedicadas al Teniente Coronel don Antonio Truharte, recientemente fallecido, que fué del Consejo Nacional de Exploradores, y a don Eladio Mendoza Villalba, antiguo Explorador, teniente de Regulares muerto gloriosamente en África en Julio del pasado año.

También se celebrarán excursiones a los distintos lugares de la Repoblación forestal de la Sierra, y se publicará el periódico del campamento titulado «Espuña» que tan sabiamente dirige D. Manuel Navarro.

La dirección del Campamento correrá a cargo del Jefe de la Tropa de Madrid y Asesor general de la Institución D. Juan Antonio Dimas.

Una banda de música amenizará los actos escultistas y por las noches dará conciertos.

Para el alumbrado de los campamentos ha sido instalado el motor de Un Autovil que produce el necesario fluido eléctrico así como la fuerza para la proyección de las películas tomadas en los anteriores campamentos y de otros asuntos de escultismo y educación infantil.

Desde el primer día se encuentra en la Sierra el organizador de estos campamentos Ex-ministro D. Isidro de la Cierva, Delegado del Consejo Nacional y Presidente del Consejo local de Murcia.

Para el día 16 tienen anunciada su llegada los exploradores de Albox, que llevan seis años consecutivos tomando parte en este campamento y que por sus grandes conocimientos escultistas, disciplina y buena presentación, vienen dejando a gran altura a la provincia de Almería.

Este año pasará unos días en el campamento el Infante don Alfonso de Orleans y Borbón Jefe del Aeródromo de los Alcáceres; el presidente y comisionario del Consejo Nacional señores García Molina y Sánchez Arias, así como tiene anunciado su visita el ministro de la Gobernación.

En la gran semana vendrán las autoridades provinciales y para la información en la prensa redactores de «A B C», «El Sol» y «La Voz».

Viaje a Pechina

Días pasados fui con unos amigos a Pechina, pueblo que tenía grandes deseos de conocer, por las excelencias que de él me habían contado.

Y en verdad que no se excedieron en sus alabanzas los que me habían ponderado dicho pueblo, ya que, además de su hermosa vega, de belleza y valor insuperable, posee antiguos y artísticos monumentos y bonitas construcciones modernas, entre las que descuella la nueva Casa Consistorial, modelo en su clase y cuya costosa edificación, da idea de la próspera situación de aquel Ayuntamiento acreditiva de una honrada y eficaz labor municipal.

Lo verdaderamente digno de alabanza, es su ya célebre banda de música, que se constituyó gracias a la filantropía de don José Berenguer Castillo, que aportó las cantidades precisas para dotarla de instrumental moderno y de todo cuanto precisaba para su completa organización, y al enorme esfuerzo de don Emilio Sánchez Pizarro, notable músico y director de la misma, que con una constancia maravillosa y en el corto plazo de siete meses, ha logrado formar una agrupación musical integrada por cincuenta músicos, niños en su mayoría que se continúan así, está llamada a ser una de las primeras de la región. Y lo más notable del caso es

Vapores Correos Españoles de Ybarra y Compañía S. en C.—SEVILLA



Servicio fijo y rápido con salida todos los meses

El nuevo vapor correo transatlántico

CABO TORTOSA

saldrá del puerto de Almería el día 31 de Julio de 1927 para Málaga, Cádiz, Santos, Montevideo y Buenos Aires admitiendo carga y pasajeros de TERCERA clase.

AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán DOS días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieron en las plazas que para este puerto traiga destinadas. Estos buques tienen amplios comedores y camarotes de cuatro literas para el pasaje de tercera clase.

PRECIO DEL PASAJE

Billote entero. Pesetas 557'50

Medio billote. 282'50

Niños: hasta 2 años un gratis por familia, de 2 a 10 años medio pasaje de 10 años en adelante pasaje entero. Informar a su consignatario LUIS GAY PADILLA, calle Aguilar Martell (esquina a la de Arepiles). ALMERIA.

Envases Mecánicos para Frutas S. A.

Se construye toda clase de envases para uvas, naranjas y demás frutos. Barril cilíndrico patentado. Se construyen cajas para pescado y se sirven los encargos que se soliciten.

Venta de maderas de haya y pino y viguetería para construcción

Oficinas y Talleres: Monserrat, 5. - ALMERIA

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio de Protesis

de don Toribio Alvarez García

Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el médico y cirujano don Toribio Alvarez Rodrigo.—BOULEVARD del PRINCEPE, 55.

Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Salmerón, número 1, lo que se hace público para conocimiento de su numerosa y distinguida clientela que aún no tenga noticia de este cambio de domicilio.

Hijo de Alfredo Rodríguez GERONA, 5

MADERAS PARA BARRILES

Oportó marca ALFREDO RODRIGUEZ Gallegas superiores Barriles con serrín

CARBONES

CAPDIFF 1.ª Lista del Almirantazgo ANTPACITA Cobbles cribada FRAGUA Grueso y menudo

Precios sin competencia

Francisco Peris SASTRE

Ignorando muchos de mis clientes donde estoy establecido y no dudando de la buena acogida en la anterior temporada, amplio en mis talleres en trajes señora hechuras sastrero, siendo mi especialidad el traje etiqueta y sport. Sagasta número 4, bajo, frente a la Normal de Maestros.

Jóvenes sin carrera

Aprended Taquigrafía, Contabilidad, Cálculo mercantil y Francés; es la carrera más corta y la más productiva. Informes: ESTRELLA 4.

Fábrica de piedra artificial y cemento armado

de Rafael Cañadas Andújar

Parque Alfonso XIII

Almerienses

Cuando tengais que mandar vuestros muebles o mercancías para Melilla mandadlos a la consignación expresa de J. Lirio, el cual le despachará sus mercancías a la mayor rapidez y esmero posible y a los precios más económicos.

AGENCIA LIROLA

Agente de Transportes y Aduana

Muro X (frente aforos)

MELILLA

Amontillado «Inocente»

es el predilecto de la nobleza de España y se vende en el «Bar Puente de Hierro» y en el «Bar Regio».

Francisco Escamez Morales

Almacén de Paquetería

Gran surtido en Juguetería, Cuchillería, Perfumería y demás artículos del Ramo.

Precios especiales a revendedores

Plaza Nicolás Salmerón, 3



Perfecta máquina de escribir

Venta al contado y a plazos

Representante para Andalucía y Murcia:

«José Rubira Aguilar»

Aguilar Martell, 10

El Porvenir

Gran Bar Cosmopolita

= Café-Cervería =

José Cruz Moreno

Príncipe, 49 y Rueda López, 2

Casa fundada en 1897 - Teléfono 108

Los mejores refrescos se sirven en esta casa; probadlos y os convenceréis.

Lea V. el «Diario»

Vapores Correos Franceses

De la Société Générale de Transportes maritimes à Vapeur et Lloyd Latino...

Formosa! Mendoza! Alsina!

De 10 años cumplidos un entero 527'50 pesetas...

Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico...

Los Cámaras de Primera y Segunda de dichos buques...

Para más informes al consignatario, Hijo de Ricardo Giménez...

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Préstamos al por ciento a largos plazos VENTA DE CÉDULAS HIPOTECARIAS

AGENTES EN ALMERIA

SOCIEDAD ANÓNIMA ROMERO

PASEO DEL PRÍNCIPE, 10

Verdaderamente sensacional



La máquina Orga Privat para oficinas Se vende sólo por 705 pesetas...

Representante exclusivo para Almería y su provincia: Angel González Pedrosa...

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX) Es repetido por los médicos...

M. FONTAN ORTEGA VINOS Y COÑAC JEREZ DE LA FRONTERA

Hijo de Ramón A. Ramos Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería...

Compañía Transmediterránea BARCELONA Servicio rápido por los rápidos vapores de la Compañía...

Compañía de depósitos comerciales DEL PUERTO DE ALMERIA

Banco Hispano Americano FUNDADO EN 1.900 CAPITAL CIN MIL MILLONES DE PESETAS

Consultorio de la Divina Infancia A CARGO DEL DOCTOR NERVALEZ RODRIGUEZ

Dr. O. Verdejo Acuña Laboratorio de Análisis Clínicos

Sastrería Herrada Extenso surtido en géneros para la presente temporada

FINO AMONTILLADO ELAS Vinos y coñac J. R. DE MEDINA JEREZ

BAULEROS! Ofrecemos flejes y lijneros! Acudir a DIARIO DE ALMERIA

Gasolina MARCA "EL CLAVILEÑO" 0'58 litro

Gran H. Colón Cocina española y francesa a cargo de su propio dueño...

EL 220 Calle de Majadores, 25 D E Bernardo Manzano Giménez

Motores Crossley para aceites Pesados, Gas Pobra, Gasolina, Grupos eléctricos...

Sección de anuncios económicos por palabras

Grid of small advertisements including: 'Vendo veinte bujías de coche', 'Vendo máquina escribir', 'Compré buró americano', 'Garage ciclista', 'Cofre de latón', etc.

Calzados = EL BUEN GUSTO = Siempre últimas novedades Precios los más baratos PRINCIPE, 19